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（1）

地
区
文
化
祭
に
て

ま
ち
づ
く
り
講
演
会

開
催

去
る
、
十
月
二
十
五
日
（
日
）
宝

木
地
区
文
化
祭
に
お
い
て
「
コ
ミ
ネ

ッ
ト
宝
木
」
主
催
の
県
知
事
講
演
会

が
開
か
れ
ま
し
た
。

到
着
さ
れ
る
と
す
ぐ
、
イ
ベ
ン
ト

実
施
中
の
テ
ン
ト
へ
入
ら
れ
、
住
民

と
触
れ
合
わ
れ
、
お
人
柄
に
好
感
を

持
つ
こ
と
が
出
来
ま
し
た

主
催
会
場
の
体
育
館
で
は
、
水
石

会
長
、
山
本
副
会
長
と
一
緒
に
茶
席

で
一
服
さ
れ
た
あ
と
、
演
台
に
立
た

れ
ま
し
た
。

鳥
取
の
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
活
動
は
、

全
国
一
で
あ
り
、
地
域
活
動
は
す
ば

ら
し
い
も
の
が
あ
る
。
鹿
野
城
主
亀

井
茲
矩
公
は
、
全
国
に
先
駆
け
地
域

づ
く
り
を
行
っ
た
。
現
在
の
私
た
ち

に
は
こ
の
血
が
脈
々
と
受
け
継
が
れ

て
い
る
。
自
信
を
持
っ
て
活
動
し
ま

し
ょ
う
。

ま
た
、
豊
か
な
自
然
が
あ
り
、
住

み
や
す
い
素
材
が
こ
の
地
に
は
あ
る
。

い
く
つ
も
の
歩
み
が
あ
り
、
現
在
が

あ
る
。
新
し
い
地
平
を
切
り
開
く
の

は
こ
こ
に
お
ら
れ
る
皆
さ
ん
で
す
。

温
か
み
の
あ
る
地
域
づ
く
り
を
し
て

く
だ
さ
い
。
と
お
話
に
な
り
ま
し
た
。

講
演
後
は
会
場
を
半
周
さ
れ
、
知

事
と
の
握
手
が
続
き
、
し
ば
ら
く
は
、

拍
手
が
鳴
り
や
み
ま
せ
ん
で
し
た
。

盛
大
な
講
演
会
と
な
り
ま
し
た
。

豊
か
な
知
識
、
穏
和
な
口
調
に

聴
き
い
り
ま
し
た



宝木地区まちづくり協議会 第６号（平成２１年１１月２５日）（2）

地区住民の集い 開催

期 日 １１月２９日（日）

午 前 １０時

場 所 地区公民館

じると

一部掲載しました。 ご意見お待ちしています。
宝木地区は住みやすい地域だと
事務局：宝木地区公民館 Tel82

思いますか

ころは何ですか（複数回答）

どのような活動が良いと思われますか（複数回答）
宝木地区で住みやすいと特に感じ
宝木地区で住みにくいと特に感に感
コミネット宝木ではさまざまな活動を展開しています。
５月実施のアンケート集計が終わりました。

多くの意見をもとに、今後の宝木地区の在り方に

ついて話し合います。
-2407・Fax82-2417

るところは何ですか（複数回答）


